



„Stille Stars“

für den Bürgerpreis 2022 gesucht!

Die AGIL-Gemeinden Aurach, Burgoberbach, Herrieden und Leutershausen würdigen seit Jahren Bürgerinnen und Bürger sowie örtliche Initiativen, die durch herausragende Aktivitäten „im Stillen“ besonderen Gemeinsinn beweisen. Alle Preisträgerinnen und Preisträger werden aus der Bürgerschaft vorgeschlagen.

Und nun sind Sie gefragt:

Mein Vorschlag für den Bürgerpreis 2022:

(Name und Adresse Ihres/Ihrer Favoriten)

Begründung: (Bitte kurz erläutern, ggf. auf Zusatzblatt)

Für Rückfragen steht zur Verfügung: (Bitte Name, Anschrift und Telefonnummer angeben)

Bitte reichen Sie Ihren Vorschlag direkt ein bei:

Kommunale Allianz AGIL: Barbara Fuchs, Hilsbach 11, 91589 Aurach, Tel.: 0160 82 37 92 3 oder
fuchs.hilsbach@t-online.de

**Wir bitten um Ihre Vorschläge bis
31. Januar 2022**